



Was lange währt, wird endlich gut: Nach Lieferschwierigkeiten der neuen Uniformen konnte Martin Braun (l.) von der Bürgerstiftung nun die neuen bezuschussten Kleidungsstücke im Einsatz erleben.

Foto: Bürgerstiftung

Neue Uniformjacken

BILLERBECK. Nachdem ihre Uniformjacken über die Jahre hinweg deutliche Verschleißspuren zeigten, stellten die Mitglieder des Spielmannszugs Billerbeck im Sommer 2023 einen Antrag auf finanzielle Unterstützung an die Bürgerstiftung. Nachdem der Zuschuss bewilligt wurde, sollten die neuen Jacken bestellt werden. An dieser Stelle tauchten aber unerwartete Probleme

me auf, denn die vom Spielmannszug gewünschten Uniformen gab es nicht „von der Stange“. So zog sich die Beschaffung in die Länge.

Doch nun endlich konnte sich Martin Braun vom Vorstand der Bürgerstiftung bei einer regelmäßigen Probe davon überzeugen, dass alle neuen Jacken, Mützen und Abzeichen von den Mitgliedern des Spielmannszugs mit Stolz getragen werden.